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			Besondere NutzungsbedingungenImportant Notice

				English Version
		
				Deutsche Version
		
			
									Der Zugang zu den Webseiten der Bundesrepublik Deutschland - Finanzagentur GmbH (die “Website” und die Informationen auf der Website, die “Informationen”) unterliegt den nachstehenden Bedingungen und Konditionen:
Die Website stellt weder ein Angebot noch eine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Bundeswertpapieren oder anderen Produkten (zusammenfassend als “Umfasste Wertpapiergeschäfte” bezeichnet) dar. Die Informationen richten sich ausschließlich an Personen, die (i) in einer Rechtsordnung ansässig sind, in der Umfasste Wertpapiergeschäfte rechtmäßig sind, und die (ii) zum Erhalt dieser Informationen berechtigt sind. Bitte informieren Sie sich über diese Beschränkungen und beachten Sie diese.
Bitte geben Sie an, ob folgende Aussagen zutreffen:
Ich befinde mich derzeit nicht in den Vereinigten Staaten, Kanada, Australien, Japan, Hong Kong oder einer anderen Jurisdiktion, in der umfasste Wertpapiergeschäfte rechtlichen Beschränkungen unterliegen (die “betroffenen Jurisdiktionen”). Ich werde keine Informationen in eine der betroffenen Jurisdiktionen übermitteln.
Ich habe keinen Wohnsitz in den Vereinigten Staaten und bin auch sonst keine “US-Person” (wie in Regulation S des U.S. Securities Act von 1933 definiert). Ich greife nicht im Namen oder zu Gunsten einer US-Person auf die Informationen zu und werde keine Informationen an eine solche Person weitergeben.
Ich habe diesen wichtigen Hinweis gelesen und verstanden.


									Access to the web pages of the Bundesrepublik Deutschland – Finanzagentur GmbH (the “Website” and the information on the Website, the “Information”) is subject to the below terms and conditions:
The Website does not constitute an offer or a solicitation for the purchase or sale of German Government Securities or other products (collectively, “Covered Securities Transactions”). The Information is solely directed to persons who are (i) residents in a jurisdiction in which Covered Securities Transactions would be lawful and (ii) entitled to receive such Information. Please inform yourself about and observe all such restrictions.
Please check either “correct” or “incorrect” with respect to the following statements:
I am currently not in the United States, Canada, Australia, Japan, Hong Kong or any other jurisdiction in which Covered Securities Transactions are subject to legal restrictions (the “Subject Jurisdictions”). I will not transmit any Information into any Subject Jurisdictions.
I am not a resident of the United States, or otherwise a “US Person” (as defined in Regulation S under the U.S. Securities Act of 1933). I am not accessing the Information on behalf or for the benefit of, and will not distribute Information to, any US Person. 
I have read and understood this Important Notice.
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